



社会福祉法人 尚徳福祉会 日野保育園

平成29年6月5日

梅雨入りも間近となり、汗ばむ陽気になりました。4月からあっという間に2か月が経ちました。子どもたちは新しいクラスでの生活に慣れお友だちや担任を見つけるとニッコリと可愛い笑顔を見せてくれます。これから雨の多い季節となりますので、健康管理に努め、この季節に見られる花や虫に興味を持ち、いろいろな経験ができるように過ごしていきたいと思います。



★クラスでの様子★

園庭では平均台を両手広げバランスを取りながら歩いたり、ユニ棒をジャンプする姿が見られます。花壇ではお花を見て「お花綺麗だね」「おーい！ダンゴ虫！」など自然への興味が出てきました。これから、カタツムリやアシサイなど梅雨ならではの自然を楽しんでいきたいと思います。また、小さい子やお友だちが泣いている姿を見ると「どうしたの？」「大丈夫？」など心配して声を掛けてくれる優しいすみれ組さんです。



お知らせ

先日、お手紙でもお知らせしました通り、水遊びや泥んこ遊びを取り入れていきたいと思っていますので、控える場合は口頭または、ノートでお伝え下さい。また、引き出しの着替えの補充も宜しくお願い致します。

時の記念日

時間を大切に6月10日は時の記念日。天智天皇10年4月25日（太陽暦671年6月10日）に宮中に水時計が設置され、大正9年、記念日に制定されました。時間を大切にする心を育てるねらいがありました。子どもたちにとっても規則正しい生活が大切ですね。

